

La collecte alimentaire à l'école

Du 26 au 30 janvier les CM2 ont fait une collecte alimentaire pour l'association solidarité partage. Notre classe s'est chargé de faire des affiches, et de récolter toute la nourriture.

Toutes les classes pouvaient amener des aliments comme : du riz, des pâtes, du café et des boîtes de conserve.

A la fin de l'opération, nous avons rencontré Monsieur Heyman qui est président de l'association Solidarité Partage et nous l'avons interviewé.

Nous avons récolté plusieurs cartons de nourriture au cours de la semaine (environ 160 kg). Un grand merci à tous ceux qui y ont contribué.

Nous sommes fiers de ce que nous avons fait !

SOYONS SOLIDAIRES



du
26 janvier
au
30 janvier

Collecte alimentaire à l'école



Merci de déposer vos aliments dans les classes ou au bureau

Sur l'ensemble de la collecte, l'association Solidarité Partage a récolté 495 kg de denrées alimentaires et 595 € de dons en argent.

Où s'adresser ?

Vous pouvez contacter l'association « Solidarité Partage » à l'adresse mail suivante :

mheyman2@orange.fr

